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29年度第6回代表者会議(119th)議事録

日 時：平成30年3月27日(火) 18:00～20:00

場 所：テクノプラザかつしか 第 2 会議室

代表者会議構成員：

① 吉村勝博 会長(総括/代表者会議議長/NEWｼｪｱ分科会代表)

② 宮澤邦幸 会長代理(会長補佐/会員活性化/ものづくり推進委員長

/OSC開発・かつｺﾚ代表)

③ 有田尚子 副会長(運営・推進/情報交換分科会代表)

④ 德倉俊一 副会長(運営・推進/寅さん分科会代表)

⑤ 高野山文夫 副会長(会員活性化/産ﾌｪｱ委員長(前半)/K&T分科会

代表)

⑥ 宮本武夫 副会長(運営・推進/総務・広報委員長/IT分科会代表)

⑦ 池谷伸夫 会計チーフ

⑧ 黒﨑正典 相談役(対外窓口/産学連携委員長)

⑨ 金子高一郎 産業フェア委員長(後半)

以上 三役(会長・会長代理・副会長・会計・相談役)と各分

科会代表と各運営委員長で構成される 9名

当月出席依頼者：

⑩ (講評)：黒﨑相談役

⑪ 小堀泰克（2/27会員プレゼン後半）

出席者：吉村勝博、宮澤邦幸、有田尚子、德倉俊一、高

野山文夫、宮本武夫、黒﨑正則、金子高一郎、小堀泰克

以上 9 名

欠席者：池谷伸夫(委任状) 以上１名

対外事務局：葛飾区商工振興課 政所誠氏

議 長：会長 吉村勝博

司 会・議事録署名人：宮澤邦幸

書 記：東商葛飾支部 南條俊介氏

全員で交流会目的を確認した。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経

営情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を

図る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 議長（会長）挨拶

議長（会長）より挨拶があった。

皆さんこんばんは。正式には総会での承認後になりますが、

会長については次年度より宮澤会長代理に担当いただき、

進めていただく形になりますのでご協力の程、よろしくお願

いいたします。本日も議件が多くありますが、ご協力よろし

くお願いいたします。

2. 議事録署名人の指名

議事録署名人として、司会の宮澤邦幸氏が指名された。

3. 前回決定事項及び連絡事項の確認（司会）

司会宮澤氏より月例報告書をもとに説明が行われた。

4. 対外事務局より連絡 （区商工振興課 政所氏）

4月より商工振興課長が異動になります。中村も育休から5

月より復帰になりますのでよろしくお願いいたします。

5. 東商葛飾支部よりの連絡（東商葛飾支部 南條俊介氏）

4月より事務局長が異動になりますのでよろしくお願いいた

します。

6. 運営委員会から 29 年度事業進捗報告及び連絡につ

いて

（1） 総務広報委員会より（宮本委員長）

総務広報委員会の宮本委員長より報告が行われた。

◆ 河村様より退会届が出ております。退会については、

吉村会長より受理されております。（宮本委員長）

◇ ご本人が会社から離れるとのことで、非常に思い入

れもあるそうですが、30 周年の無事終わったタイミン

グでご退会とのことです。今後は各分科会からご案

内をしてもらえれば、都合がつけば参加させていた

だきますとのことです。その辺りのご案内については、

情報交換分科会の中で決めてください。（吉村会長）

（2） 産業フェア委員会より（高野山委員長・金子委員長）

高野山委員長、金子委員長より報告が行われた。

◆ 今年度の産業フェアのテーマですが、実行委員会内

で検討した結果、「いいね！ えっ これも葛飾」にな

りました。ポスターのデザイナーは去年と同じ方にな

り、今後内容を詰めていく予定です。（金子委員長）

（3） 産学連携委員会より（黒﨑委員長）

黒﨑委員長より報告が行われた。

◆ 東京理科大学さんとの産学連携については、東京理

科大内の研究室（ｲﾝｷｭﾍﾞｰｼｮﾝﾙｰﾑ）が一部屋空い

ているので、募集していますとのこと。また、葛飾総合

高校については 4 月 9 日に入学式があり、そこに出

席してきます。（黒崎委員長）

◆ 4月 13日に面接会を例年通り開催してきます。（宮澤

会長代理）

（4） ものづくり推進委員会より（宮澤委員長）

宮澤委員長よりご報告が行われた。

7. 事業担当から 29 年度事業進捗報告及び連絡につい

て

（1） 2/27 30th会員プレゼンテーション後半（小堀幹事長）

小堀幹事長より報告が行われた。

◆ 資料 P20,21 参照。今回は 25 名が参加。半数が欠席

連絡のあった中でスタートということになりましたので、

この時期に皆さんの参加が難しいのであれば開催時

期についても検討してもよいのではという意見も出て

おります。7 月、11 月等。会費の徴収等についても、

会計担当の方は最後まで出席していただけると有難

いです。(小堀幹事長)

◇ 他の行事と重ならなければ良いかと思います。(吉村

会長)

◇ 7 月 10 日（火）、11 月 20 日（火）はどうでしょうか。（宮

澤会長代理）

◇ 一同異論無し。

◇ 第１会議室の空き状況については確認いたします。

（政所氏）

◇ テクノプラザの備品は老朽化してきており、パソコンと

の接続が悪い場合もある。異業種交流会の会員プレ

ゼンの委員の中で、どんな持ち込みデータでも会議

室で対応できるような備品（コネクター等）を買い揃え

てもらえると有難いです。（小堀幹事長）

◇ 詳しい方に見ていただき、会の備品として購入しても

らっても良いかと思います。（吉村会長）

（2） 5/9 定時総会(宮本幹事長)

宮本幹事長より報告が行われた。

◆ 入会・退会名簿については資料 P12 参照。去年の総

会時点で 50 名の会員がいたが、2 名入会、4 名退会

で現在 48 名。休会者についてもご確認ください。（宮

本委員長）

◇ 長年に渡り未入金の方には、会計担当から会員継

続の意思について確認をしてください。（吉村会長）
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◇ 配布資料参照。資料 P13 の事業予定表は三役会議

の日にちも反映しております。分科会は一つ減って 6

つになると思います。分科会の代表者がそのまま副

会長となり、代表者会議の司会もする形になる。講評

は会長経験者にお願いしている。産業フェアは委員

会ではなく事業担当となります。分科会の入退会に

ついても反映します。資料 P16 が総会の開催ご案内

です。欠席の方には委任状の提出を依頼します。資

料 P1７に予算を添付しています。（宮本幹事長）

◇ 新しい分科会を立ち上げる場合は、活動目的、メン

バーを整理し、代表者会議で承認する必要がありま

す。総会まで時間もないので、メーリングリスト等を活

用して至急ご対応ください。（吉村会長）

8. 分科会活動報告及び次月活動予定について

◆ 分科会のうち、OSC とかつコレをまとめる形にしたい

という話が出ております。内容をまとめ、提示したいと

思います。（宮澤会長代理）

【NEW シェア分科会】

◆ スマホの勉強会を行いました。開催した感想としては

やはり講師が必要だったかとも思うので、秋頃に第 2

回を開催できればと思います。参加者からは好評で

した。（吉村会長）

9. 会長提出議案

会員の定年制について、吉村会長よりご報告があった。

◆ 交流会に残りたい方は、一度退会いただき、その後

分科会毎で個別に対応すれば良いのでは、と言う話

は出ております。各分科会でお持ち帰りいただき、他

にご意見あればまたご連絡いただければと思います。

（吉村会長）

◇ 総会等もオブザーバとして参加することは可能です。

（宮本副会長）

10. 会計よりの報告

◆ 産業交流展の清算については池谷会計チーフと連

携をとって、今週中にしたいと思っています。（高野山

副会長）

11. その他

特になし。

12. 総評

黒﨑相談役より総評が行われた。

◆ 吉村会長、本当に御苦労様でした。（一同拍手）。次

年度は宮澤さん体制になりますが、周りを巻き込んで

進めていただければと思います。一つ気になったの

は、来期に向けての総会資料等については、もっと早

目に揃えるべきだとも思います。今後三役会議やメー

リング等で進める形になるかとは思いますが頑張って

ください。本日はお疲れ様でした。

◎ 次回開催予定日

平成30年5月22日(火) 30年度第1回代表者会議(120th) 

18:00～20:00 ﾃｸﾉ 第 2 会議室 司会：宮本副会長

第 148 回情報交換分科会定例会議事録

日 時：平成 30 年 3 月 6 日(火) 18:30～20:30

場 所：テクノプラザかつしか

出席者：有田、長、高野山、小堀、山井、宮下、佐川、宮

川、堀川、小岩、戸村 以上 11 名

欠席者：吉村、倉島、小森、重永、石川、河村、宮澤、入

山、鈴木、山本、原山、梅田 以上 12 名

オブザーバ：フィリップモリス JAPAN 渡辺様

司 会：有田  書 記：戸村

1. 連絡事項

[来期の代表について]

・分科会長：宮下さん  ・会計：堀河さん

(山井)会計をやって次が会長と考えていたが。

(小堀)会計をやったからと言って、その時の都合で会長

ができるとは限らない。パンと飲み物を買うのも安いスーパ

ーで 20 人分買うとすると思いの外重労働だった。->パンと

飲み物のサービスは担当者の負担を考慮して廃止するこ

とに決定した。準会員・OB 会(仮)について当文化会として

はその様なものが有ってもいいという結論に達したが、中

身について色々な意見が有り纏まらなかった。

2. 情報交換

(小堀)退職する従業員が他の社員の情報を公開しない

様に約束して貰うことはできるか。

「一筆書いてもらう」「会社はあまり介在できないのではな

いか」「工場内で撮影した写真が有るとしたら、削除をお願

いしてもいいのではないか」等の意見があった。

(佐川) 季節が花見気分。4/2（月）に花見 向島文化を

支える会 大和田の鰻屋さん 会費 13,000 円。

（堀川）古家を改装して民泊にして行きたい。北品川と葛

飾で実績を作って行きたい。->山井さん 無料なので区の

広報に出してもらってはどうだ。

（有田）響ファミリーのイベントにどうぞ。江戸川船堀タワ

ーホールでやります。DHA 商品が４月に発売される。

(小岩)社員は全員タバコを吸わない。今は注文が先まで

ある。医療関係は比較的利益率が良い。

(宮下)名刺を作り直した。プロのデザイン。最近、病院が商

標登録する様になった。商標が認知されてきたのか。

(山井)ヨーカ堂の壁のデザインを変更して、障害者の方

もどうぞマークを貼った。息子が交通事故で植物人間にな

ったが、10 年くらい前に復活した。リハビリの為にドラムを

やらせたい母。息子さん４７。人間の命は凄いな。半身は

動かないが子供の頃の記憶もある。

(小堀)身体機能の回復には自転車がいいようだ。頑張っ

て練習すると２年くらいで補助輪なしで乗れる様になる子

もいる。

(高野山)葛飾で 2 台から始まり 60 台収まった。中学生で

も大人を 500m でも 1,000m でも運べる。階段はどうなのと

言われる。イーパックは階段を自重で下ろすのだが、実際

にやると危険を感じる。椅子担架が安い、２万円しない。

(長)助成金申請のアウトソーシングは着手金が 30 万円か

かる。

(戸村)経済産業省の子会社の仕事で忙しい。

(オブザーバ 渡辺さん) 葛飾、江戸川を担当している。

企業に対して提案している。（臭いが少ない、火を使わな

い）。ジャンルは加熱式タバコ。

◎ 次回開催予定

平成 30 年 4 月 3 日（火） テクノプラザ

第 120 回 K＆T 分科会定例会議事録

日 時：平成 30 年 3 月 7 日(水) 18:30～21:00

場 所：テクノプラザかつしか 3F 団体連絡室

出席者：篠崎、高野山 以上 2 名

欠席者：湯本、小岩、高橋、松田 以上 4 名
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司 会：高野山  書 記：高野山

1. 議題

階段専用担架「いすたんか」（斡旋商品）の販売について

の下打合せ

◎ 次回開催予定

テクノプラザ ３階団体連絡室

第 110 回分科会かつしかコレクション定例会議事録

日 時：平成 30 年 3 月 12 日(月) 18:00～19:00

場 所：テクノプラザ 3F 団体連絡室

出席者：宮澤 以上 1 名

欠席者：阿南、石原、堀口、三浦 以上 4 名

オブザーバ：若杉

司 会：宮澤  書 記：宮澤

OSC と合同にて次年度に向けての会議進行です。

報告

1. 次年度に向けて

2. キャスター報告・協議

理科大の研究経過、次年度に向けて

次年度に向けて 3/14 pm18:00 からテクノ 3F でミーティン

グを予定。

◎ 次回開催予定

平成 30 年 03 月 14 日 テクノプラザ 3 階 団体連絡室

第 50 回 OSC 開発分科会定例会議事録

日 時：平成 30 年 3 月 12 日(月) 18:00～19:00

場 所：テクノプラザ 3F 視聴覚室

出席者：若杉、宮澤、(3 名)

欠席者：石原、黒崎、三浦

司 会：宮澤  書 記：宮澤

報告

1. 次年度に向けて

2. キャスター報告・協議

理科大の研究経過、次年度に向けて

次年度に向けて 3/14 pm18:00 からテクノ 3F でミーティン

グを予定。

◎ 次回開催予定

平成 30 年 3 月 14 日(月) 18：00～19：00 ﾃｸﾉ 3F

第 111 回分科会かつしかコレクション定例会議事録

日 時：平成 30 年 3 月 14 日(水) 18:00～19:00

場 所：テクノプラザ 3F 団体連絡室

出席者：宮澤、堀口 以上 2 名

欠席者：阿南、石原、三浦 以上 3 名

オブザーバ：若杉

司 会：宮澤  書 記：宮澤

報告

次年度に向けて

「OSC」と「かつこれ」を統合し、名称は「事業支援分科会」

とする。代表は堀口さん

ものづくり・事業支援、企画立案、販売等を一元的にでき

る分科会とし、新事業化(既存事業含む)を支援する。

具体的には「株式会社 臥猫庵 堀川さん」の民泊事業が

候補。 理科大との連携は継続する。

◎ 次回開催予定

平成 30 年 4 月 9 日 テクノプラザ ３階団体連絡室

第 148 回 IT 分科会定例会議事録

日 時：平成 30 年 3 月 14 日(水) 18:30～20:30

場 所：青戸 和食「誠」壱番館

出席者：池谷伸夫、金澤建治、和泉武彦(代理：山根文朗

様)、宮本武夫 以上 4 名

欠席者：浅野文明、飯吉修一呂、戸村直史 以上 3 名

オブザーバ：力丸保二 以上 1 名

司 会：宮本  書 記：宮本

1. 報告事項・決定事項

(1) 本日は定例会・食事会ということで、臨時会費 会員

3,000 円(3,000 円会負担)、オブザーバ 6,000 円とし

た。

(2) 今年度最後の定例会のため、会計の金澤会員に決

算報告をお願いした。

(3) 2 月度月例報告編集担当の池谷会員に確認したとこ

ろ、現在進めているとのことだった。

(4) 当日確認しなかったが、月例報告編集担当は、1 月

が宮本、2 月が池谷会員、3 月が戸村会員、4 月が飯

吉会員です。

2. フリートーキング

「誠」壱番館の美味しい料理とお酒を楽しみながら、IT 関

連、AI、ゴルフ、その他いろいろの話題で情報交換を行っ

た。本日、和泉会員の代理で出席された山根様から、特に

IT や AI について、いろいろなお話を伺った。

◎ 次回開催予定

次回は平成 30 年 4 月 11 日(水) 18:30～20:30 定例会 パ

ソコンステーションを予定。

第 137 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：平成 30 年 3 月 20 日(火) 18:00～20:30

場 所：和食屋「赤兵衛 西口店」

足立区綾瀬 1-38-1 大橋ビル１F 電話 03-3602-1717

出席者：倉島、佐々木、佐川、德倉、中村、村上、山井

以上 7 名

欠席者： 有田、大木、金子、小森、鈴木、高橋 以上 6 名

オブザーバ：宮澤 以上１名

幹 事：倉島  書 記：徳倉

1. 宮澤次期交流会会長からの挨拶（宮澤）

2. 平成 29 年度寅さん分科会活動報告（德倉）

・月例会報告

・特別行事報告

①寅さんロケ地産業交流 交流先の愛媛県大洲市は平

成 30 年 10 月産業フェアに出展検討中

②産業フェア交流会

③会員プレゼン（2/27） 寅さん目的、ロケ地交流による

葛飾区への貢献、新規事業開発実績の紹介

・会計報告 会計監査は倉島氏

3. 寅さん分科会次期代表挨拶（山井）

4. その他

芝居「いきる」の紹介および協力依頼（佐々木）

※葛飾区の後援がついた
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◎ 次回開催予定

平成 30 年 4 月予定

第 15 回 NEW シェア分科会定例会議事録

日 時：平成 30 年 3 月 23 日(金) 18:30～20:30

場 所：シンフォニーヒルズ ２階ロビー

出席者：吉村、佐々木、塩見、湯本、大塚、戸村 以上 6

名

欠席者：高田、原山、小田、大塚 以上 4 名

司 会：吉村 書 記：戸村

1. 分科会

来期の代表選出。吉村さんに助けていただけると言う事で

戸村が拝命（出来るだけ頑張ります）

代表の仕事

毎回の分科会の御膳立て

団体連絡室を借りたり（振興課に電話して予約できる）、

分科会の議事録の作成

2. 会計報告

湯本会員から平成 29 年度の会計報告があり、質疑応答の

上、参加者全員から了承を得た。

3. 定年制について

オブザーバ参加は 2 回までと言う不文律がある。会外の人

が現状のルールで分科会等に参加し続けると歯止めが効

かなくなる。

NEW シェア分科会としては決まりを作って行くのには賛成

する。

4. スマホ講習会

[参加者]吉村、塩見、湯本、小田、戸村

[ゲスト] 長さん、倉島さん、菅さん、松井さん

スマホについて語り合い、教え、教えられ、以外に早く時

間が過ぎました。

◎ 次回開催予定

平成 30 年 4 月 詳細未定

発行：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：IT 分科会 戸村直史

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水) ､OSC 開発(第 2 月)、K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、

寅さん（第 3 火）、NEW シェア(第 2 木)、かつしかコレクション(第 2

月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


